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研 究 科 教 授 会 議 事 要 旨  

日   時  平成２７年７月２３日（木）１４時００分～１６時３０分 

場   所    ユメンヌホール 

出 席 者   中道研究科長 

前迫、苧阪、渥美、檜垣、山本、バイサウス、森川、赤井、篠原、釘原、佐

藤、臼井、権藤、青野、日野林、金澤、志村、八十島、中野、山田、友枝、

川端、吉川、牟田、ノース、山中、斉藤、稲場、辻、遠藤、中山、村上、シ

ュベントカー、中川、栗本、白川、藤川、三宮、藤岡、老松、井村、岡部、

西森、野坂、佐々木、近藤、小野田、木村、志水、中澤、園山、高田、中村、

澤村、千葉、藤目、岡田、小林、三好、河森、大谷、ズグスタ、鈴木、福岡

の各教員 

（計６５名） 

欠 席 者  足立、森田、野村の各教員（計３名） 

海外渡航者等 平沢教員（計１名） 

 〔議事に先立ち、前回（６月２５日）の議事要旨を確認した。〕 

                                    議  事 

（協議事項） 

１．研究科委員会の議決事項について 

  本日開催の研究科委員会の議決事項について説明があり、審議の結果、これを承認した。 

２．部局間学術交流協定について 

（１）南デンマーク大学 人文学部 

資料１に基づき、部局間学術交流協定書について説明があり、審議の結果、承認した。 

 （２）北京第二外国語学院 日本語学部 

  資料２に基づき、部局間学術交流協定書及び覚書について説明があり、審議の結果、承

認した。 

（３）アル・ファラビカザフ国立大学 東洋学部及び国際関係学部 

 資料３に基づき、部局間学術交流協定書及び覚書について説明があり、審議の結果、承

認した。 

（４）ユーラシア国立大学 国際協力学部 

資料４に基づき、部局間学術交流協定書及び覚書について説明があり、審議の結果、承

認した。 

３．次期研究科長の選考について 

資料５に基づき、大阪大学部局長選考に関する取扱いが定められた旨説明があり、選挙
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までのスケジュール及び人間科学研究科内規程等を改正する可能性があることについて、

意見交換が行われた。また、選考の進め方については、今後、被選挙権のない教員を中心

に意見交換を行うこととした。 

４．教員の割愛について 

筑波大学長から平成 27年 9 月 1日付けで助教へ割愛依頼があったことの説明があり、審

議の結果、これを承認した。 

５．平成 27 年度人間科学研究科招へい教員の受入れについて 

  資料６に基づき、招へい教員新規 1 件について説明があり、審議の結果、受入れを承認

した。 

６．外国人招へい研究員の受入れについて 

  資料７に基づき説明があり、審議の結果、受入れを承認した。 

７．学内委員の選出について 

次の委員を選出する旨説明があり、審議の結果、これを承認した。 

   ・国際医工情報センター研究倫理委員会委員 

   ・職員集会所「さわらび」運営委員会委員 

８．海外危険地域への渡航に関しての人間科学研究科としての取扱い方針の改訂について 

資料８に基づき、取り扱い方針の改訂について説明があり、審議の結果、若干の文言の

修正があることも含めて、これを承認した。また、3件の理由書が提出されている旨説明が

あり、海外研究活動検討委員会を設置することについても併せて承認した。 

９．運営費交付金による外国出張の取扱い及び海外渡航する場合の手続きについて 

  資料９に基づき、運営費交付金による外国出張の取扱いについて、現在の申合せが現状

に合わなくなっている旨、説明があり、現行の申合せを廃止し、新しく申合せを定めるこ

とについて提案があった。意見交換の結果、申し合わせの廃止及び制定について承認し、

提出書類の様式を整備することとした。なお、私事渡航については教授会の報告事項とは

せず、不在時の対応が他の教員でも可能なよう、各教員が体制を確保することとした。 

１０．人間科学部・人間科学研究科の現況調査表について 

  資料１０に基づき、人間科学部・人間科学研究科の現況調査表について、7月 15 日（水）

に本部へ提出した旨、説明があり、審議の結果、これを承認した。 

１１．その他 

  なし。 

（報告事項） 
１．ハラスメント防止に関する部局ヒアリング調査の結果について 
  ハラスメント防止に関する部局ヒアリング調査の結果について、報告があった。 
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２．各種委員会等報告について 
  各委員長・委員等から、３１件の報告があった。 
［学内関係］ 
（１）学生生活委員会（6.10）
（２）国際教育交流センター教授会（6.26）
（３）遺伝子組換え実験安全委員会（7.8）
（４）電子図書館委員会（7.6）
（５）図書館委員会（7.8）
（６）生命科学図書館運営委員会（7.9）
（７）全学教育推進機構会議（7.10）
（８）大学国際化ネットワーク企画調整委員会（7.14）
（９）吹田地区部局長会議（7.15）
（10）教育研究評議会（7.15）
（11）部局長会議（7.15）
（12）適塾記念センター運営協議会（7.15）
（13）コミュニケーションデザイン・センター運営協議会（7.15）
（14）教育改革推進会議（7.16）
（15）吹田地区事業場安全衛生委員会（7.23）
（16）箕面地区事務協議会（7.8）
（17）吹田地区事務長会（7.14）
（18）事務協議会（7.17）
（19）その他
  ○動物実験委員会（7.15）
［部内関係］
（１）教育国際化推進委員会（6.25; 7.9）
（２）第３年次編入学試験運営委員会（6.25）
（３）防災対策委員会・部局安全衛生委員会（7.2）
（４）財務ＷＧ（7.13）
（５）運営会議（7.15）
（６）教務委員会（7.16）
（７）新組織移行準備ＷＧ（7.23）
（８）各室報告
  ○図書室
    生命科学図書館運営委員会において、雑誌の一部を生命科学図書館に移管すること

が認められたため、移管リストを検討中である旨、報告があった。
○評価資料室
資料１１に基づき、2014年度卒業生アンケート結果について、報告があった。

○教育改革推進室
資料１２に基づき、2015年度大阪大学人間科学部新入生アンケート結果について、

報告があった。
（９）その他
  ○ファカルティ・ディベロップメント担当

資料１３に基づき、ＦＤフォーラムについて実施案内があり、参加者を募集してい
る旨、報告があった。

  ○施設マネジメント委員会
    箕面キャンパスから吹田キャンパスへ教員等の移動に伴う残務処理が完了した旨、

報告があり、各教職員の協力に対する謝辞があった。

３．共同研究の受入れについて 
  資料１４に基づき、2件の報告があった。 
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４．教員の海外渡航について 
  資料１５に基づき、25件の報告があった。 

５．タバコの吸い殻の廃棄について 
  今年7月以降、本館1階ロビー設置のごみ箱及び東館１階男子トイレ設置のごみ箱から、
吸い殻が発見されている旨、報告があり、火災発生の危険性があるため、絶対にやめるよ
う、注意喚起があった。また、今後人間科学部建物内で、セミナー等を開催し、外部の方
が来られる場合、担当教員から全面禁煙となっていることについて周知いただくよう、依
頼があった。また、ごみの出し方・トイレットペーパーの目的外使用についても、併せて
注意喚起があった。 

６．その他 
  9月24日（木）開催予定の研究科教授会について、日本心理学会の開催日と日程が重なっ
ており、多くの欠席者が見込まれるため、開催日を9月25日（金）とする旨、報告があった。 
  また、8月から9月にかけて、東館にて空調設備改修工事が実施される旨、報告があった。 

                                     以上 


